



Ini Dia Hari dan Bulan Terbaik untuk Booking Tiket Pesawat dengan Harga Terendah!

Description

Manfaatkan Waktu yang Tepat untuk Menghemat Uang saat Memesan Penerbangan

Para pelancong yang ingin menghemat uang saat memesan penerbangan harus memperhatikan hari dan bulan tertentu. Sebuah perusahaan asuransi, Howden Insurance, telah membagikan informasi tentang hari terbaik untuk memesan penerbangan dan bulan-bulan paling sepi untuk bepergian. Mengutip seorang juru bicara dari Howden Insurance yang mengatakan bahwa memesan liburan musim panas bisa menjadi waktu yang menegangkan, namun, memiliki asuransi perjalanan yang tepat adalah cara terbaik untuk membuat pikiran anda tenang sebelum dan selama liburan sehingga anda dapat menikmati diri anda.

Menurut penelitian yang dilakukan oleh perusahaan asuransi tersebut, penerbangan dalam negeri dengan maskapai Jet2, Ryanair, TUI, British Airways, dan EasyJet biasanya lebih murah pada hari Senin, sementara penerbangan internasional lebih baik dipesan pada hari Selasa, Rabu, atau Kamis. Harga penerbangan dapat dibeli sekitar satu tahun sebelumnya dan harga dijamin akan berubah selama 12 bulan tersebut.

Analisis para ahli telah mengungkapkan bahwa bulan dan hari terbaik dalam setahun untuk memesan penerbangan, yang bisa membantu pelancong asal Inggris menghemat uang. Harga tiket penerbangan cenderung meningkat mendekati waktu keberangkatan, oleh karena itu disarankan untuk memesan setidaknya enam bulan sebelum rencana liburan anda, terutama jika anda merencanakan penerbangan jarak jauh. Menurut penelitian tersebut, biaya penerbangan mencapai tingkat tertinggi pada bulan Juni dan menjadi lebih murah pada bulan Agustus.

Jika anda bisa memesan penerbangan di akhir Agustus, itu adalah pilihan terbaik anda untuk menghemat uang. Hari Selasa adalah hari termurah untuk memesan penerbangan, namun untuk penerbangan dalam negeri, antara hari Senin dan Rabu adalah pilihan terbaik untuk mendapatkan penawaran baik. Untuk penerbangan internasional, hari Rabu dan Kamis adalah hari paling murah untuk memesan, dengan potensi penghematan hingga 20 persen. Chief executive dari maskapai Ryanair, Michael O'Leary, juga memperingatkan bahwa harga tiket musim panas ini bisa lebih mahal

akibat keterlambatan pengiriman pesawat Boeing baru.

Ringkasan

Pengunjung di Inggris diingatkan untuk menghindari bepergian pada hari-hari tertentu untuk menghemat uang. Perusahaan asuransi, Howden Insurance, telah membagikan informasi tentang hari terbaik untuk memesan penerbangan dan bulan-bulan yang paling sepi untuk bepergian. Menurut penelitian, kapan waktu terbaik untuk memesan penerbangan? Apakah Anda biasanya memesan penerbangan pada hari yang tepat? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!
#TravelTips #HematUang

Kunjungi Shots! atau siaran langsung di saluran Freeview 276. Kapan biasanya Anda memilih untuk bepergian? Apakah Anda sudah memiliki asuransi perjalanan? Bagikan pendapat Anda! #ShotsTV #AsuransiPerjalanan

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark